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２００８－０９年度 RI テーマ 

 
「夢をかたちに」 

(李東建会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                ①例  会  記  録 

         ②富山第 3 分区･第 4 分区合同都市連合会（IM） 

 

        IM 懇親会場にて（高岡商工ビル 10 階） 
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①1４６3 回例会 
平成２１年 3 月 4 日(水) 井波文化センター  
１．点鐘 小西会長 

２．君が代斉唱 

３．ソング「我等の生業」 

４．ゲスト：池田茂富山第３分区ガバナー補佐 

５．月結婚記念祝：浅田（11 日）、三谷（２０日）坂井（24

日）、小西（29 日）、宮崎（29 日） 

６．月誕生日祝：宮崎（25 日） 

  

  

７．会長の時間…「本日は、池田ガバナー補佐様、ようこ

そお越しくださいました。当クラブにとっては、恩人

です。記念誌の原稿にも記載しました。（一部、朗読）

本日卓話予定の浅田会員は、今金沢だそうです。代わ

りに、池田ガバナー補佐に、ゆっくり卓話をお願いし

ます。2 月 24 日、2610 地区富山第 3 分区の会長･幹

事会あり、高瀬幹事と参加しました。それから、高岡

万葉 RC から、当クラブの 1 週前に創立 20 周年記念

式典を行うと招待状が来ました。幹事と出席します。

さて、本日、例会終了後、ふれあいプラザで、設営業

者の「第１プロジュース」の担当者と打合せします。

時間ある実行委員の方は参加をお願いします。」 

８．幹事報告…「①「南砺の山々を守る会」の植樹祭（植

樹･下草刈）が 4 月 29 日井口赤祖父湖でありますが、

協賛名義使用の依頼がきております。②3月8日 IM，

庄川 12:30 バスが出ます。」 

９．委員会報告…①３０周年委員会（山本）：現在までの

招待者の出欠状況を、回覧します。②30 周年委員会

（河合）：ロータリーマークの入ったスタッフジャン

バーを購入します。サイズを選んで下さい。L か LL

です。色は紺にします。③出席委員長(代理：会員 24

名中 15 名出席、出席免除者 7 名あり内 5 名出席、調

整後、22 名中 15 名出席で、68.18％。) 

  
１０． ニコニコ BOX(高瀬幹事：本日 9 名 15,000 円) 

 池田ガバナー補佐：無題（有難うございました） 

 小西会長：池田様ようこそ。結婚祝お礼。 

 横山豊介会員：池田ガバナー補佐、ようこそ。 

 高瀬幹事：池田ガバナー補佐、ようこそ。 

 三谷会員：結婚祝お礼。 

 宮崎会員：家で祝ってもらうのは遠い昔。プレゼントの

花はアトリエに飾ります。 

 河合会員：４月２９日、井口にて、南砺の山々の植樹祭

です。 

 水島会員：本日 11:09 に初孫誕生。  

 山本会員：①池田ガバナー補佐ようこそ。②娘達、北陸

三県剣道大会で、優勝。小学高学年･低学

年のときに次いで、3 度目の V。  

   (3 月計 15,000 円：年度累計 295,000 円) 

 
ゲスト卓話「雑感」池田茂ガバナー補佐 

  
池田茂ガバナー補佐：本日は、ガバナー補佐として、各ク
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ラブを回る任務を果たしに参りました。時間を頂いたので、

いくつかお願いやら思いやらを話します。 

 まずは、各クラブに置かれては、「意義ある業績賞」と

いうのがあるので、該当するクラブは、是非われこそはと

申し出てほしいです。現在実行中のものでもよく、単年度

の事業でもかまいません。単一ロータリークラブで行って

いるもので、該当する活動を申請してください。詳しくは

ガバナー事務所へ。また、「会長賞」というのは、例えば、

子供の死亡率を低下させる事業など、とか、3 月 31 日ま

でに、純増 1 名を達成すること、とかがあります。 

 さて、4 月 16 日～22 日まで、GSE の訪問があります。

カナダから 5 名研修にきて、高岡 2 名、高岡万葉・新湊･

新湊中央各 1 名受け入れます。男性 2 名、女性 3 名です

が、うち 1 名は金沢に 2 年住んだ経験のある人で、通訳

代わりをしてくれます。 

 6 月 21 日～26 日、バーミンガムの世界大会があり、高

柳ガバナーから参加者を募る話が来ましたが、中には参加

したいから、私に一緒に行こうという人がいて、びっくり

しました。意欲のあるロータリアンがいるものです。 

 この次の IM に参加を宜しくお願いします。 

 先日、東京で「ロータリー研究会」というのがあり、参

加しました。その中で、会員同士、取引しようというのが

あり、私もそういうのがあって当然と思いました。大いに

会員同士のつながりを活かすとかあってこそ、それでこそ

ロータリーといえるのではないですか。 

 折角の機会を頂き、光栄です。  （山本記） 

 

（付録）例会後のふれあいプラザ打ち合わせの様子 

 

【編集後記】 本日は、池田ガバナー補佐には突然卓話

をお願いしましたが、快く受けていただき有難うござい

ました。ユーモアのある話術で、聞く人を和ませる話し

方は天性のものでしょうか。        (山本武夫) 

 

②IM（富山第 3 分区･第 4 分区合同都市連合会） 
 2009 年 3 月 8 日（日）高岡商工ビル 

 

 
＊開会点鐘･･･向井司朗第 4 分区ガバナー補佐 

 
＊基調講演「世界は変わる、日本は変わる、北陸は？

企業は？」（財）北陸経済研究所 山崎正大氏 
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＊シンポジウム「あなたにとって職業奉仕とは？」       

 
川那辺利一職業奉仕委員長の 3 分間スピーチ 
「私はお菓子屋です。自分にとっての職業奉仕と

は、誠心誠意、お客様に美味しく食べていただき

よう心を込めて菓子作りをすることです。そして

人生の節目に、出会う喜びを感じています。一生

の間、おぎゃあと生まれたら誕生の餅、卒業や入

学の饅頭、結婚や初老･還暦など、いろんな機会

に出会わせていただきます。その機会を捉え、誠

心誠意、奉仕するつもりで働いています。」 
 最後の、ガバナーの講評で、川那辺さんのスピ

ーチが取り上げられ、まさに好評を博しました。 

＊懇親会(10 階レストラン) 

  
立山連峰の眺めは最高でした。 

 

 
最後は、「手に手 つないで」で終わりました。 
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